



Recenser, conserver, transformer le patrimoine
Présentation du recensement architectural du Canton de Genève
Nouveaux usages pour le patrimoine bâti
Le patrimoine rural du canton de Genève
Jeudi 23 avril 2009 > 18h45 - 21h
Cinéma Bio > Rue Saint-Joseph > Carouge

Yves Omarini

Né à Genève en 1966, il étudie l'architecture à l'école d'ingénieur de Genève. Diplômé en 1986, il enchaîne à l'EPFL puis part faire son stage universitaire au Brésil. De retour, il travaille dès 1990 chez Carlo Steffen, avec lequel il collabore à plusieurs concours et grandes réalisations, dont le HCR. En 2000, il ouvre son bureau à Carouge, où il pratique une architecture essentiellement contemporaine. Son approche de la conception architecturale lui permet toutefois d'aborder avec respect tout type d'intervention. Il travaille actuellement sur la restauration du collège Calvin.

Transformation d'un corps de ferme en habitation, Puplinge

Situé dans la rue centrale de Puplinge, cette tête d'îlot composée de trois volumes distincts était déjà cadastrée en 1812.

Cet ensemble se composait de granges, d'écuries, d'une porcherie et de logements très simples.

La création de deux logements familiaux était l'enjeu de cette transformation. Une intervention contemporaine qui respecte et dialogue avec son environnement protégé.

